



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 25 de septiembre de 2023

SUMA SEDESA NUEVO TOMÓGRAFO EN EL HOSPITAL GENERAL MILPA ALTA

- *Este equipo, adicional a las siete nuevas unidades adquiridas por el Gobierno de México con una inversión de más de 302 millones de pesos, realizará estudios gratuitos para habitantes de la alcaldía y zonas conurbadas*

Como parte de la transición de servicios médicos de la Ciudad de México al OPD IMSS-Bienestar, la Secretaría de Salud (SEDESA) informa que comenzó la operación de un nuevo tomógrafo en el Hospital General Milpa Alta, con el cual se podrán realizar estudios completamente gratuitos en beneficio de pacientes de la alcaldía y zonas conurbadas.

Esta nueva unidad puede realizar un estudio en un tiempo de 25 minutos a una velocidad de reconstrucción tridimensional de hasta 80 pulgadas por segundo. Se trata de un equipo de 64 cortes de última generación, que apoyará al personal médico de ese hospital en la realización de tomografías generales, de cráneo, tórax, estudios vasculares y demás reconstrucciones requeridas para brindar un diagnóstico a las y los pacientes.

Dichos estudios servirán como apoyo en las diversas especialidades que cuenta el hospital, como pediatría, cirugía general, ginecología, terapia intensiva y urgencias, así como neurología, neurocirugía, cardiología, ortopedia, neumología y gastroenterología, otorgadas en otras unidades hospitalarias.

Este equipamiento es adicional a la inversión de 302.3 millones de pesos que el Gobierno de México realizó para la adquisición de siete nuevos tomógrafos para el Hospital General Dr. Rubén Leñero, Hospital General La Villa, Hospital de Especialidades Dr. Belisario Domínguez, Hospital General Enrique Cabrera, Hospital General Ajusco Medio, Hospital General Iztapalapa y Hospital General Tláhuac.

Con el objetivo de darle un uso eficiente al nuevo tomógrafo, personal médico de imagenología del hospital recibió una capacitación avanzada en el manejo del equipo, a fin garantizar el cuidado su cuidado y una mejor atención a las y los pacientes.

El Hospital General Milpa Alta brinda atención médica gratuita a la población sin seguridad social de dicha demarcación y de alcaldías aledañas como Xochimilco y Tláhuac, y municipios cercanos del Estado de México, como Chalco y Juchitepec.

-o0o-